

BDK BW vor Ort – Amtswechsel im PP Stuttgart

26.07.2022

Polizeipräsident Franz Lutz geht in den verdienten Ruhestand, PVP Markus Eisenbraun übernimmt formal am 1. August die Amtsgeschäfte.

Zunächst nochmals auf diesem Wege herzlichen Glückwunsch Franz Lutz zum Ruhestand und herzlichen Glückwunsch an Markus Eisenbraun zum neuen Amt in seiner Geburts- und Heimatstadt Stuttgart.

Mit einer launigen Begrüßung durch den OB der Stadt Stuttgart, Dr. Nopper, begann die Rednerliste der Veranstaltung am 26.07.2022 im Stuttgarter Rathaus. Inmitten der Stadt und der Bürgerschaft.

Die Verabschiedung und Amtseinführung übernahm Staatssekretär Wilfried Klenk (CDU) - links auf dem Bild. Mit fast 49 Dienstjahren dürfte Franz Lutz einer der ältesten Polizeibeamten im Dienst des Landes gewesen sein, verriet Wilfried Klenk den Gästen. Jedenfalls war er der dienstälteste PolChef im gleichnamigen Gremium der Präsidentinnen und Präsidenten auf Landesebene. Eine beeindruckende und lange Polizeizeit liegt nun hinter ihm. Es wurde aber schnell klar, dass es ihm im Ruhestand nicht langweilig werden wird und genügend Hobbys auf ihn warten.



Es folgten Grußworte aus der Justiz, von der Vorsitzenden des örtlichen Personalrats und schließlich die Ansprachen des scheidenden Polizeipräsidenten, der seit 2013 das Amt inne hatte und des neuen Polizeipräsidenten, der in wenigen Tagen ganz formal das neue Amt antreten wird. Markus Eisenbraun wünschen wir für die Aufgabe stets das notwendige Glück und alles Gute!

Franz Lutz fand sehr persönliche Worte bei seiner Abschiedsrede, die nachhallen. So führte er aus, dass die Arbeit der Polizei in den letzten Jahren nicht einfacher geworden ist und dass es viel Zivilcourage benötigt. „Die Polizei, Dein Freund, braucht Helfer“. Das macht beim Schreiben der Zeilen dann doch sehr nachdenklich.

Musikalisch untermalt wurde die Veranstaltung durch das Kammerensemble Trio d'anches des Landespolizeiorchesters Baden-Württemberg sowie einen Tenor am Flügel.

Externer Link:

- Pressemitteilung IM BW vom 26.07.2022: „[Amtswechsel beim Polizeipräsidium Stuttgart](#)“